



Walter W. Scarborough Elementary School

3030 Trenton Rd., Houston, TX 77093. Phone: (713) 696-2710.

Miriam Medina, Principal

Whatever It Takes... Together We Can... No Excuses

Normas para la Participación de los Padres de la Primaria Scarborough 2024-2025

3 de septiembre de 2024

Declaración de propósito

La Primaria Scarborough se compromete a involucrar a los padres, miembros de la comunidad y empresas en asociaciones que apoyen el logro estudiantil. El objetivo es asegurar que todos sus estudiantes se gradúen de la escuela secundaria listos para tener éxito en la universidad o la carrera de su elección. La Primaria Scarborough reconoce que los padres son socios valiosos y juegan un papel extremadamente importante en el proceso educativo, sirviendo como el primer maestro del niño en sus primeros años de desarrollo. Por lo tanto, La Primaria Scarborough fomenta la participación de los padres en la comunicación regular, bidireccional y significativa que involucra el aprendizaje de los estudiantes y otras actividades escolares. La Primaria Scarborough quiere que los padres:

- Manténgase informado sobre el progreso académico de su hijo.
- Trabaje en asociación con el personal de la escuela para ayudar a su hijo a alcanzar los niveles más altos.
- Comunique a su hijo la importancia de estar preparado para la universidad y una carrera.

El plan de estudios de la Primaria Scarborough, que se basa en Texas Essential Knowledge and Skills (TEKS), incluye objetivos no negociables que deben enseñarse en todos los niveles de grado; sin embargo, las escuelas individuales son responsables de los innovadores programas y resultados de instrucción. A cada estudiante de la Primaria Scarborough se le proporcionará el mismo acceso a rigurosa instrucción y programas académicos. La Primaria Scarborough reconoce que algunos estudiantes pueden necesitar asistencia adicional que esté disponible a través del programa Título I para obtener un alto rendimiento académico. La Primaria Scarborough incluirá a los padres en oportunidades apropiadas de toma de decisiones para apoyar el logro académico de los estudiantes.

Participación de los padres en el desarrollo de las normas

Los padres son socios valiosos en el proceso educativo, sirviendo como maestro del niño en el hogar. En apoyo de los logros estudiantiles, La Primaria Scarborough desarrollará y distribuirá a los padres y familiares de nuestros estudiantes una política escrita de compromiso de padres y familiares. Los padres recibirán la política en un idioma que puedan entender, y tienen la oportunidad de revisarla y ser parte del desarrollo de la política en la primera reunión al comienzo del año escolar. Todas las actividades escolares y del distrito tendrán debidamente en cuenta la participación de los padres.

Capacitación y Coordinación

La Primaria Scarborough ayudará a los padres a entender las normas estatales. Los padres recibirán capacitación y materiales necesarios para trabajar con sus hijos en casa. Los maestros y el personal de la escuela estarán preparados para educar a los padres como socios iguales en la comunidad escolar. Se proporcionarán actividades de creación de capacidad para aumentar el rendimiento académico de los estudiantes a través de los esfuerzos de todo el distrito y del campus.

Acuerdo entre padres y escuela

Cada escuela debe compartir la responsabilidad con los padres para mejorar el rendimiento de los estudiantes mediante el desarrollo, conjuntamente con los padres, un acuerdo escuela-padre-estudiante. Este acuerdo debe describir cómo los padres, el personal y los estudiantes compartirán la responsabilidad de mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Los padres de cada escuela participarán en el diseño de estos acuerdos.

Los padres recibirán el acuerdo de la escuela de sus hijos con una lista de responsabilidades que los maestros, padres y estudiantes tendrán cada uno para ayudar a los estudiantes a alcanzar sus metas. Las responsabilidades de los estudiantes pueden variar según el nivel de grado. Se insta encarecidamente a los padres y maestros a discutir el acuerdo durante las conferencias y con los estudiantes.

Tipos de participación de los padres

Hay muchas maneras en que los padres pueden involucrarse en la educación de sus hijos. La Primaria Scarborough valora tanto las contribuciones en el hogar como las que tienen lugar en la escuela y en la comunidad. Los padres pueden participar en la planificación, revisión y mejora de la Política de Participación de Padres y Familias, el Acuerdo Escolar-Familia para Logros y el Plan de Mejoramiento del Campus. Leer a los niños en casa y hablar con ellos en las comidas familiares es tan importante como ser voluntario en la escuela y servir en comités consultivos. Se necesitan muchos tipos de participación de los padres para garantizar que todos los niños tengan éxito.

Elección de programas específicos a cada comunidad

Cada año, la Primaria Scarborough determinará las necesidades de los padres y los niños de la comunidad a través de una variedad de medidas. Esto incluye una reunión anual de consulta con los padres para asegurar que el programa Título I se adapte a satisfacer esas necesidades. Los talleres y otros programas estarán disponibles para que los padres y las escuelas ayuden a formar asociaciones que mejoren la participación de las familias con el fin de aumentar el rendimiento académico de los estudiantes. Cada escuela notificará a los padres serán notificados sobre estas oportunidades. Los padres pueden llamar a la oficina de la escuela Scarborough (713-696-2710) en cualquier momento para expresar un interés en un taller o para hacer otras sugerencias.

Comunicación entre los padres y el personal

La Primaria Scarborough proporcionará a los padres información sobre los Programas de Título I, descripción y explicación del Currículo HISD, y las formas de evaluaciones académicas utilizadas para medir el progreso de los estudiantes. La comunicación con los padres puede incluir un boletín informativo, avisos para padres y paquetes de actividades enviados a casa con niños. Las llamadas telefónicas, las conferencias y las visitas domiciliarias se programarán según sea necesario. Se alienta a los padres a tomar la iniciativa de llamar al maestro de su hijo para monitorear el progreso de su hijo, así como cuando están preocupados por un problema. También pueden llamar a la oficina de la escuela y pedir un traductor para conferencias. En la medida de lo posible, los avisos se enviarán a casa en un idioma que los padres entiendan. Habrá capacitación sobre cómo mejorar la comunicación entre el hogar y la escuela.

Junta anual de padres, Título I, Parte A (A nivel del distrito y en cada escuela)

La Primaria Scarborough invita a los padres a las reuniones anuales, que tienen lugar dentro del primer mes de la escuela, en el otoño, y antes del final del año escolar en la primavera. Se distribuirá información sobre las directrices del Título I. A los padres se les darán copias de la Política de Participación de los Padres actual y se les ofrecerá la oportunidad de participar en la revisión de la póliza según sea necesario. Los padres de los estudiantes que reciban los servicios del Título I tendrán información sobre cómo se utilizarán los fondos del Título I, incluidos los fondos para las actividades de participación de los padres. Los voluntarios pueden servir en el consejo asesor de la escuela individual o en todo el distrito. Se proporcionará traducción para que todos los padres puedan participar.

La Primaria Scarborough ofrecerá reuniones mensuales y actividades de participación para los padres durante todo el año en horarios que sean convenientes para las familias.

Evaluación

Un Consejo Asesor del Título I en todo el distrito, que incluye la participación de los padres, participará en el proceso de revisión y mejora de la escuela. El objetivo es evaluar las escuelas del Título I en el distrito mediante la recopilación de información de diversas maneras, incluyendo encuestas a los padres, evaluaciones del programa y la tarjeta de informe de la escuela. La encuesta evaluará el nivel de aumento de la participación de los padres y los obstáculos a la participación efectiva de los padres. La Primaria Scarborough revisará su política de participación de los padres sobre la base de esta revisión anual.

Además, habrá una reunión anual de consulta con los padres para su revisión del contenido de los programas federales del distrito. La aportación de los padres se utilizará para mejorar la eficacia de la prestación de servicios para cada uno de los programas.

Conclusión

La Primaria Scarborough se compromete a garantizar que los padres sean socios en todas las escuelas de Título I. "Padres como Socios" es uno de los valores fundamentales de la ideología del distrito y será apoyado por el Programa de Participación de los Padres del Título I y promovido por directores de las escuelas y otro personal del distrito.

Miriam Medina, Principal